

Le président vénézuélien appose la première signature à la pétition demandant l'abrogation du décret étasunien



Caracas, 19 mars (RHC-PL)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro a apposé la première signature à la pétition « Obama abroge le décret tout de suite », une pétition exigeant du président étasunien qu'il revienne sur ce texte de loi, qui impose des sanctions à des fonctionnaires vénézuéliens et qualifie le pays sud-américain de menace pour la sécurité nationale des États-Unis.

Nicolás Maduro s'est rendu sur la Place Bolivar de Caracas, l'un des nombreux lieux où les Vénézuéliens peuvent signer et il a appelé le peuple à participer à cette initiative.

Le chef de l'État vénézuélien a fixé à 10 millions l'objectif à atteindre pour cette pétition, qui peut également être signée à l'étranger.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/49886-le-president-venezuelien-appose-la-premiere-signature-a-la-petition-demandant-labrogation-du-decret-etasunien>



Radio Habana Cuba